(Insertar título del artículo original)

Nota: Debe ser claro, conciso y descriptivo, reflejando el tema central del estudio y utilizando términos relevantes para su identificación.

Nombres y apellidos del autor principal¹, Nombres y apellidos del autor secundario², Nombres y apellidos del autor terciario³ (máximo hasta 6 autores)

- ¹ **Autor principal:** Descripción de la profesión (si es un médico posgradista, colocar "Médico posgradista en Dermatología"), institución donde labora/estudia (nombre completo, no siglas), ciudad y país. Incluir el código ORCID.
- ² **Autor secundario:** Descripción de la profesión, institución donde labora/estudia, ciudad y país. Incluir el código ORCID.

Demás autores: Descripción de la profesión, institución donde labora/estudia, ciudad y país. Incluir el código ORCID.

Correspondencia: Incluir el nombre y apellido del autor que desee recibir la correspondencia, correo electrónico, ciudad y país de origen.

Resumen: Un resumen breve que destaca el objetivo de la investigación, los métodos utilizados, los principales hallazgos y las conclusiones. Un solo párrafo, justificado, sin interlineado y deberá contener 250 palabras en español.

Palabras clave: Colocar 3 palabras clave en torno a su investigación. En orden alfabético y separadas por comas.

Introducción

Debe contextualizar el tema, explicar su relevancia, plantear el problema de investigación y los objetivos del estudio, estableciendo las bases para entender el desarrollo del trabajo. Las citas bibliográficas deben utilizar superíndices al final de cada referencia y deben ser en orden numérico, es decir, que su primera cita bibliográfica siempre iniciará con el número ¹. Para una sola cita, se coloca sin paréntesis ¹, y en el caso de incluir dos citas consecutivas, deben indicarse en superíndice, separadas por paréntesis, ejemplo: ^{(1) (2)}.

En el caso de los artículos originales, la introducción debe ser extensa, con un mínimo de tres párrafos claros y bien estructurados que permitan una comprensión profunda del contexto y los fundamentos del estudio.

Material y métodos

Debe describir de manera precisa el diseño del estudio, la población o muestra, los criterios de inclusión y exclusión, las variables estudiadas, los materiales utilizados y los procedimientos llevados a cabo. También debe detallar el análisis estadístico aplicado y mencionar las consideraciones éticas. La redacción debe permitir la reproducibilidad del estudio. Las citas bibliográficas deben utilizar superíndices al final de cada referencia. Para una sola cita, se coloca sin paréntesis 1, y en el caso de incluir dos citas consecutivas, deben indicarse en superíndice, separadas por paréntesis, ejemplo: (1) (2).

Resultados

Debe presentar de manera clara y concisa los hallazgos obtenidos en el estudio, utilizando tablas y gráficos para complementar los datos cuando sea necesario. Cada tabla y gráfico debe estar centrado en el documento, organizado de forma ordenada y con su descripción correspondiente debajo (por ejemplo: *Tabla 1. Análisis de aplicación tópica* o *Gráfico 1: Análisis de aplicación tópica*). Es fundamental que sean visibles y legibles, asegurando una adecuada calidad y tamaño para facilitar su comprensión.

Los resultados deben ser objetivos y limitarse a los hallazgos obtenidos, sin incluir análisis o interpretaciones propias de la discusión. Las citas bibliográficas deben utilizar superíndices al final de cada referencia.

Para una sola cita, se coloca sin paréntesis ¹, y en el caso de incluir dos citas consecutivas, deben indicarse en superíndice, separadas por paréntesis, ejemplo: (1)(2).

Discusión

Debe interpretar y analizar los resultados obtenidos en el estudio, relacionándolos con la literatura existente y destacando su relevancia en el contexto de su investigación. Es importante explicar las posibles implicaciones de los hallazgos, sus fortalezas, limitaciones y cómo contribuyen al conocimiento actual. Evite repetir los datos presentados en los resultados y asegúrese de que la discusión sea clara, objetiva y respaldada por evidencia científica. Las citas bibliográficas deben utilizar superíndices al final de cada referencia. Para una sola cita, se coloca sin paréntesis ¹, y en el caso de incluir dos citas consecutivas, deben indicarse en superíndice, separadas por paréntesis, ejemplo: (1) (2).

Conclusión

Debe sintetizar las principales interpretaciones y aportes del estudio, destacando su relevancia y las implicaciones en el campo dermatológico. La conclusión debe ser clara, breve y directamente relacionada con los objetivos planteados. No transcriba la misma información del resumen. No se deben incluir citas bibliográficas, ya que este apartado expresa lo concluido e interpretado por los autores a partir de los resultados obtenidos.

Consentimiento informado

El/los paciente(s) incluidos en este estudio han firmado el consentimiento informado, aprobando el uso de sus imágenes y datos clínicos exclusivamente con fines de investigación y publicación científica. Se garantiza que no se han proporcionado datos personales ni se han utilizado fotografías que permitan su identificación.

Nota: El párrafo proporcionado debe incluirse tal cual se escribe, adaptando únicamente el inicio según corresponda a un paciente o a varios.

Además, es importante que, durante el envío del artículo, los autores adjunten en formato PDF el documento del consentimiento informado firmado por el/los paciente(s). Esto garantizará el cumplimiento de los requisitos éticos y la protección de la privacidad de los participantes.

Bibliografía

La sección de bibliografía debe incluir un mínimo de 30 referencias, enumeradas y enlistadas según el orden en que aparecen citadas dentro del artículo. Las referencias deben estar alineadas a la izquierda y presentadas en estilo Vancouver. Se requiere que la mayoría sean fuentes relevantes, lo más actuales posible y respaldadas científicamente, asegurando la calidad y pertinencia del contenido citado.